



CLOUD PROVIDER

INTÉGRATEURS

Cheops Technology se prépare à franchir le cap des 100 M€ en 2016 et initie un nouveau datacenter



🕒 le 21-03-2016
Par Johann Armand

En recrutant **Bertrand Bombes de Villiers** en janvier dernier, l'intégrateur-infogéreur cloud bordelais Cheops Technology n'avait pas fait mystère de son intention d'accélérer son développement en Ile-de-France. Son PDG, Nicolas Leroy-Fleuriot vient de joindre les actes à la parole en signant la semaine dernière une lettre d'intention pour l'acquisition d'un intégrateur francilien de premier plan spécialisé dans les infrastructures. Une opération qui, si elle aboutit, fera remonter le poids de l'Ile-de-France de 8% à environ 35% de son chiffre d'affaires annuel. Nicolas Leroy-Fleuriot n'a pas dévoilé l'identité de sa cible mais précise que d'autres opérations de croissance externe pourraient suivre. Il espère boucler la transaction d'ici mai, après la clôture de son année fiscale 2015. Celle-ci devrait se conclure sur une croissance de l'ordre 9,5% de son chiffre d'affaires à 80 M€.



Parallèlement à ses projets d'acquisition, Nicolas Leroy-Fleuriot s'apprête à lancer de nouveaux projets cloud. Ainsi, il est sur le point de faire valider par son conseil d'administration la construction d'un nouveau datacenter de dernière génération à Floirac, dans l'agglomération bordelaise, sur le site de l'observatoire de Bordeaux dans le cadre du **projet de Data Space Campus lancé à l'initiative de la Région Aquitaine**. Ce site, dont la réalisation pourrait démarrer dès cette année en joint-venture avec un industriel de la construction de datacenters, deviendrait à terme le site de réplique asynchrone de

l'infrastructure cloud du groupe. D'une surface de 500 m² dans un premier temps (mais extensible), il pourrait accueillir 200 baies et serait livrable fin 2016. Dans le même temps, l'intégrateur étudie l'opportunité d'ajouter une offre pure-iaas basée sur des infrastructures hyperconvergées à son offre cloud existante.

Enfin, soucieux de coller à l'air du temps en matière de transformation digitale, le groupe vient de réorganiser entièrement ses offres autour de trois domaines d'activités stratégiques : le poste de travail ; la gestion des données et la transformation IT. *« Il ne s'agit en aucun cas d'un changement de métier. Nous restons un fournisseur de services cloud et un grand pourvoyeur de solutions d'infrastructures, organisé autour de nos quatre divisions historiques : infrastructures, modernisation technologique, infogérance-Cloud et sécurité/communications unifiées. Cette refonte de notre offre a vocation à présenter des offres technologiques complexes par les usages pour permettre aux clients de mieux mettre le doigt sur les gains de productivité et les transformations de leurs méthodes de travail que ces offres impliquent »*, détaille Nicolas Leroy-Fleuriot.



Nous proposons aux professionnels des marchés de l'informatique et des télécoms une information centrée exclusivement sur les problématiques business, les pratiques métiers de l'ensemble des acteurs du channel français (Constructeurs informatique et télécoms, éditeurs, distributeurs, revendeurs, opérateurs, ISV, MSP, VARs...)



Cloud privé | Infogérance